



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 15.08.2023 bis 16.08.2023

Kriminalitätsgeschehen

Versuchter Betrug

Am 15. August 2023 erschien ein 78-jähriger Dessauer im Polizeirevier und zeigte gleich mehrere Betrugsversuche an.

Nach seinen Angaben erhielt er am 06. August 2023 gegen 15:00 Uhr einen Anruf von einer ihm unbekannten Telefonnummer. Als er den Anruf entgegennahm, meldete sich eine weibliche Stimme. Diese gab an, dass er bei einem Gewinnspiel Geld im unteren fünfstelligen Eurobereich gewonnen habe. Um das Geld zu bekommen, sollte sich der Anzeigenerstatter bei einer zuvor benannten Telefonnummer melden. Er beendete das Telefonat ohne die genannte Telefonnummer zurück zu rufen.

Am 14. August 2023 erhielt er gegen 12:30 Uhr wiederholt einen Anruf einer unbekannten Nummer. Im Gespräch wurde ihm erneut ein Gewinnversprechen gemacht. Da er jedoch nie an einem Gewinnspiel teilgenommen hatte, ging er auf keine weiteren Forderungen ein, beendete umgehend das Gespräch und erstattete stattdessen Strafanzeige. Durch das umsichtige Handeln konnte so ein finanzieller Schaden vermieden werden.

Diebstahl von Fahrräder

Zwei Geschädigte erschienen gemeinsam am 15. August 2023 im Polizeirevier und zeigten den Diebstahl ihrer Fahrräder an.

Die 22-jährige Geschädigte und der 23-jährige Geschädigte gaben übereinstimmend an, dass sie ihre E-Bikes gemeinsam gegen 07:15 Uhr auf einem Hinterhof in der Luxemburgstraße abstellten und jeweils mit einem Fahrradschloss sicherten. Gegen 09:30 Uhr mussten sie dann feststellen, dass beide Fahrräder nicht mehr am Abstellort standen und durch unbekannte Täter entwendet wurden. Insgesamt entstand ein Schaden von fast 3.000 Euro.

Einbruchsdiebstahl

Den Einbruch in eine tiermedizinische Einrichtung im Hermann-Wäschke-Weg wurde der Polizei am 15. August 2023 gegen 12:00 Uhr mitgeteilt.

Den eingesetzten Polizeibeamten schilderte der 65-jährige Anzeigenerstatter vor Ort, dass unbekannte Täter gewaltsam in das Gebäude eindrangen und die Räumlichkeiten durchsuchten. Aus einem Geldbehältnis wurde Bargeld im mittleren dreistelligen Bereich entwendet. Ob weitere Gegenstände entwendet wurden, konnte zum Zeitpunkt der Anzeigenerstattung noch nicht gesagt werden. Der insgesamt entstandene Schaden wurde auf circa 1.000 Euro geschätzt.

Versuchter Diebstahl eines PKW

Ein 42-jähriger Besitzer eines PKW Ford teilte der Polizei in Dessau-Roßlau gegen 15:45 Uhr telefonisch mit, dass durch unbekannte Täter der Versuch unternommen wurde, sein Fahrzeug zu entwenden.

Bei der anschließend persönlich im Polizeirevier Dessau-Roßlau erstatteten Strafanzeige wurde bekannt, dass er das Fahrzeug am 15. August 2023 gegen 14:15 Uhr auf einem Parkplatz „Am Peisker“ abstellte. Als er gegen 15:45 Uhr zu seinem PKW zurückkehrte, stellte er fest, dass in der Zwischenzeit unbekannte Täter den Versuch unternommen hatten, gewaltsam die Beifahrertür zu öffnen, um so in das Innere des PKW zu gelangen und diesen möglicherweise zu entwenden. Dies gelang jedoch nicht. Der insgesamt entstandene Sachschaden wurde auf ungefähr 2.000 Euro geschätzt.

Diebstahl eines Fahrradanhängers

Über das elektronische Polizeirevier wurde der Polizei in Dessau-Roßlau der Diebstahl eines Kinder-Fahrradanhängers angezeigt.

Nach Angaben des geschädigten Ehepaars verließen sie am Morgen des 15. August 2023 gemeinsam das Mehrfamilienhaus, nachdem die 28-jährige Ehefrau zuvor die Kinder mit dem besagten Anhänger in den Kindergarten gebracht hatte. Als sie gegen 15:00 Uhr wieder nach Hause kamen, stellte die Frau fest, dass ihr Rad nicht mehr am zuvor abgestellten Ort stand und der mit mehreren Schlossern gesicherte Fahrradanhänger samt Kupplung durch unbekannte Täter entwendet wurde. Angaben zur Schadenshöhe wurden nicht getätigt.

Verkehrsunfallgeschehen

Auffahrunfall

Am 15. August 2023 gegen 09:00 Uhr befuhrt ein 67-Jähriger mit seinem PKW Renault die Magdeburger Straße in Roßlau. Auf Höhe Kreuzung Tornauer Weg musste er verkehrsbedingt anhalten. Dies bemerkte der hinter ihm fahrende 32-jährige Fahrer eines PKW Nissan zu spät und es kam zur Kollision. Der an den Fahrzeugen entstandene Sachschaden wird mit circa 4.000

Euro beziffert.

Unfall auf Parkplatz

Auf einem Parkplatz eines Einkaufsmarktes in der Kornhausstraße kam es am 15. August 2023 gegen 10:15 Uhr zu einem Unfall zwischen zwei PKW.

Die 31-jährige Fahrerin eines PKW Opel befuhr, von der Kornhausstraße kommend, den Parkplatz. Dies bemerkte der 87-jährige Fahrer eines Daimler-Benz, der zu diesem Zeitpunkt rückwärts ausparken wollte, zu spät. Es kam zur Kollision mit Sachschaden. Die Höhe des Schadens lag bei circa 3.500 Euro.

Unfall mit Sachschaden

Gegen 11:15 Uhr befuhr ein 91-jähriger Fahrer eines BMW die Körnerstraße aus Richtung Humboldtstraße kommend. Beim Vorbeifahren an einem rechtsseitig in einer Parkbucht stehenden PKW Volkswagen eines 40-Jährigen, streifte er diesen und verursachte Sachschaden in Höhe von circa 1.200 Euro.

Sonstiges

Geschwindigkeitskontrollen

Am 15. August 2023 wurden im Stadtgebiet von Dessau-Roßlau durch die Polizei wieder Geschwindigkeitskontrollen durchgeführt.

In Roßlau wurde in der Zeit von 07:45 Uhr bis circa 10:00 Uhr in der Waldstraße auf Höhe Rösselbrücke eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Bei erlaubten 30 km/h wurden insgesamt 53 Fahrzeuge gemessen. Dabei wurden zwei Verstöße festgestellt und geahndet. Die höchste gemessene Geschwindigkeit nach Abzug der Toleranz lag bei 47 km/h.

Auch in Dessau-Roßlau, in der Roßlauer Allee in Richtung Bahnhof, wurde die Einhaltung der vorgeschriebenen Geschwindigkeit gemessen.

Zwischen 08:00 Uhr und 10:00 Uhr wurden insgesamt 185 Fahrzeuge überprüft, von denen drei schneller als die erlaubten 50 km/h fuhren. Die schnellste gemessene Geschwindigkeit betrug 65 km/h. Die entsprechenden Ordnungswidrigkeitenverfahren wurden eingeleitet.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau

Zentrale Aufgaben

Wolfgangstr. 25

06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301

Fax: (0340) 2503-210

Mail:za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de